

## **Kurzprotokoll des informellen ZOOM – Meeting des ICC Österreich – Deutschland - USA**

**12.01.2022 / 19:00-20:30**

Eine „bunte Truppe“ kam zum ersten Online-Meeting des Länderausschusses Österreich – Deutschland-USA im Jahr 2022 zusammen:

Von Alzenau und Hof in Bayern, Eisenstadt in Österreich, Stuttgart und Bonn bis nach Merseburg, Halle, Hannover und Hamburg wählten sich Interessierte ein. Kennenlernen, Ideen für gemeinsame Projekte entwickeln war Ziel des Meinungsaustauschs und Netzwerkens.

Aktive und ehemalige Top-Manager von Start-ups und großen Unternehmen waren ebenso wie Junge und Ältere, Rotarier, Rotaracter, Rotexer und weitere am internationalen Austausch Interessierte waren in einer lebhaften virtuellen Diskussions- und Gesprächsrunde dabei. Sie alle haben eines gemeinsam: jede Menge USA-Erfahrung, vom Schüleraustausch bis zur Arbeit im internationalen Konzern.

### **Save the Date:**

Am 9. Februar um 19:00 ist Thomas Neubert zu Gast und hält einen keynote-Vortrag in englischer Sprache. Er ist Senior Director Strategic Business Incubation & Innovation bei INTEL Corp. in Santa Clara/Silicon Valley und kümmert sich um den Übergang zu neuen Technologien im Zusammenhang mit externen Start-ups sowie dem Themengebiet AI (artificial intelligence).

Neubert ist außerdem Mitbegründer und amtierender Vorsitzender der German American Business Association in Kalifornien.

Für die Einwahldaten informieren Sie sich bitte unter <https://de.rotary.de/la-aut-ger-usa/de/termine.php> bzw. kontaktieren Sie uns über die E-Mail: [la-aut-ger-usa@rotary.de](mailto:la-aut-ger-usa@rotary.de)

## **Brief protocol of the informal ZOOM-meeting of the ICC Austria-Germany-USA**

**January 12<sup>th</sup>, 2022 / 07:00-08:30 p.m.**

A "motley crew" gathered for the first online meeting of the ICC Austria-Germany-USA. People dialed in from Alzenau and Hof in Bavaria, Eisenstadt in Austria, Stuttgart and Bonn to Merseburg, Halle, Hanover and Hamburg. Getting to know each other and developing ideas for joint projects was the goal of the exchange of views - and networking. Active and former top managers from startups and large companies attended. Young and old, Rotarians, Rotaractors, Rotexers and those simply interested in international exchange. They all have one thing in common: a lot of USA experience, from student exchanges to working in multinational companies.

### **Save the date:**

Thomas Neubert will be keynote speaker on February 9th at 7 p.m. (the meeting will be held in English). Thomas Neubert is Senior Director Strategic Business Incubation & Innovation bei INTEL Corp. in Santa Clara/Silicon Valley and oversees the transition to new technologies in collaboration with external start-ups as well as being an expert in the field of AI (artificial intelligence). Neubert is also co-founder and current chairman of the German American Business Association in California.

For Meeting Details please visit <https://de.rotary.de/la-aut-ger-usa/de/termine.php> or contact us via e-mail: [la-aut-ger-usa@rotary.de](mailto:la-aut-ger-usa@rotary.de)